

IBERICA DE REMOLQUES, S.A., se ha distinguido a los largo de los ya más de **30 años de experiencia** en el mercado de los remolques, por su afán de innovación y de estar siempre a la vanguardia en lo que se refiere a últimas tecnologías como en utilización de nuevos materiales.

En estos últimos años nos hemos especializado en la fabricación de remolques para aplicaciones específicas con características muy definidas en las que se diseñan los remolques estudiando hasta el último detalle para los fines en los que se va a utilizar.

Durante en el año 2010 nuestro Departamento de Ingeniería han trabajado en conjunto con una empresa fabricante de grupos electrógenos, en un proyecto para el ejercito **OTAN**. Se trata de unas unidades preparadas para ser utilizadas 24 h al día sin interrupción en condiciones extremas.

Para ello se han tenido que someter los remolques, entre otras, a unas pruebas de caída libre (simulación de aterrizaje forzoso desde un helicóptero), pruebas de traqueteo para poder ser utilizados en cualquier terreno por abrupto que fuera, así como a otras de temperaturas extremas, tanto frío como calor, ...

Este proyecto debido a su alto nivel de innovación ha obtenido una subvención a través del programa **PIE2010** (Programa de Innovación Empresarial) de la Comunidad de Madrid, cofinanciada al 50% por la Comunidad de Madrid y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional de la Unión Europea.

Todo este proyecto ha tenido sus frutos en la consecución de un contrato de fabricación de una serie de remolques que estamos ya en proceso de fabricación y se entregarán a lo largo de este año.